

➤ Darel POIRIER

## PRO B (UN NOUVEAU PIGISTE À L'ALM). Poirier à la rescousse

L'ALM a décidé de faire venir l'ex-intérieur de Charleville-Mézières pour pallier l'absence prolongée d'Antoine Wallez.

« On ne peut pas progresser lorsqu'on est trop diminué à l'entraînement. On va donc engager un pigiste pour Antoine (Wallez). »

Action, réaction. Neno Asce-ric a jeté son dévolu sur Darel Poirier (2,07 m, 23 ans). Le poste 5/4 français s'est engagé dimanche avec l'ALM Évreux jusqu'au 10 novembre. De quoi laisser le temps à Antoine Wallez de bien récupérer.

Le natif de Juvisy-sur-Orge (Essonne) a démarré sa présaison à Bourg-en-Bresse (Jepp ÉLITE) où il avait été mis à l'essai pendant un mois. Mais trop juste physiquement - le joueur avait été opéré des hanches fin janvier - et face à la possibilité d'embaucher un pivot beaucoup plus renommé (Alen Omic, en l'occurrence), Savo Vucevic et son staff ont décidé de le libérer fin août.

### Ragaillardi aux États-Unis

Le médaillé de bronze à l'EuroBasket U20 en 2017 connaît bien la Pro B pour avoir porté le maillot de Charleville-Mézières en 2017-2018. Son passage dans les Ardennes, qui devait être synonyme d'explosion après un Euro prometteur, n'en a rien été.

Au sein d'une Étoile en perdition, à la dérive sportivement (relégation) et financièrement



S'il est qualifié avant mercredi, Darel Poirier, ici à droite sous le maillot de Charleville, retrouvera l'ex-Ebroïcien Ruphin Kayembé dans la raquette adverse, vendredi soir prochain.

(gros retards dans le versement des salaires), Poirier n'a pas existé (3,7 d'évaluation en 17 minutes et 30 matches).

Parti s'exiler ensuite aux États-Unis où il a évolué en G-League avec Capital City Go-

Go (2018-19) puis aux Windy City Bulls (2019-20), affiliées respectivement aux franchises NBA de Washington et Chicago, le Francilien compte bien saisir sa chance à Évreux pour rebondir. Athlétique, capable de

s'écarter, bon rebondeur, Darel Poirier a un mois pour démontrer toute l'étendue de son talent et cette nouvelle dimension prise de l'autre côté de l'Atlantique.

A. S.



Mal retombé sur un pied lundi dernier à l'entraînement, Antoine Wallez a manqué le premier match de championnat face à Vichy. Il pourrait faire son retour à Évreux face à Paris le 10 novembre prochain, ou le 13 devant Blois. (Photos : T. E.)

Presse Océan – Mardi 13 octobre 2020

## **POIRIER RECALÉ. Et de deux !**

Après Mesicek, Darel Poirier ! Décidément, l'ALM Évreux joue de malchance.

Non seulement elle compile les joueurs blessés, mais en plus, les remplaçants que le club annonce, ne portent finalement pas la tunique Jaune et Bleu...

Après le faux bond de Blaz Mesicek pour se substituer à Bashir Ahmed à l'aile, c'est au tour du jeune intérieur Darel Poirier (23 ans ; 2,07 m) de faire des siennes.

### **Un drôle de triple-double**

Ce dernier aura commencé - et terminé - sa brève carrière ébroïcienne par un malheureux triple-double hors du commun :

1. Il a d'abord manqué son train pour être présent lundi au centre omnisports d'Évreux.

2. Il a ensuite omis de se faire dépister avant sa venue, alors que Neno Asceric lui avait demandé de pratiquer un test PCR en amont.

3. Il a été recalé après la traditionnelle visite médicale qu'il a dû passer lors de son arrivée dans l'Eure.



**Darel Poirier (à d.) ne jouera pas pour l'ALM cette saison.**

Du coup, Darel Poirier est reparti d'où il est venu, vers la région parisienne. Et l'ALM Évreux est repartie en chasse d'un pigiste médical pour pallier l'absence d'Antoine Wallez dans la raquette amicaliste jusqu'au 10 novembre prochain...

Denain, de son côté, aura le renfort de Ruphin Kayembé (ex-ALM 2017-2020). Chacun sa fortune...

Ph. G (avec A. S.)

*La Dépêche – Vendredi 16 octobre 2020*